

12月の保育から

【12月5日：持久走大会】小学生との合同持久走大会、練習もしたから本番では最後まで思いっきり走れたぞ。走った後の大合唱「ギザギザハートの子守唄」、気持ちよかったあ。



【勤労感謝の日プレゼント】いつも僕たちのためにありがとうございます。THANK YOU SO MUCH (写真は、読み聞かせ「たんぼぼ」の皆さんと)



【平成中3年生と遊ぼう】たくさんのお兄さん、お姉さん、幼稚園に来てくれて、そして、いっぱい遊んでくれてありがとう。

《1月の主な行事予定》



- 1日 (水) 元旦
- 2日 (木) 年始休暇
- 3日 (金) 年始休暇
- 6日 (月) 仕事始め
- 8日 (水) 始業式
- 10日 (金) 身体計測
- 15日 (水) キッドビクス
- 22日 (水) たんぼぼ読み聞かせ
- 23日 (木) 移動図書



【もちつき】ぺったん、よくつきた。美味しかったよ。

□ 巳年とは

脱皮をする蛇のイメージから巳年は「復活と再生」を意味し、植物に種子ができれば始める時期、次の生命が誕生する時期など、新しいことが始まる年になると言われています。また、「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年とも言われるようです。

子どもたちにとっては、まさに新しいことが始まる年となります。期待と不安があると思いますが、城上幼稚園生活を無事に終え、新生活を主体的に過ごし、年の終わりには、実を結んだと実感できる年になってくれればと思います。

